

## MERCIS

Chers amis,

La mondialisation économique encarte, assourdit de messages alléchants ou destinés à modifier les comportements. Sur ce chemin rôde la mort, celle bien sûr des plus démunis dans leur migrance, mais aussi la nôtre, celle de notre humanité quand nous sommes parqués par nos peurs, nos certitudes, nos habitudes et nos préjugés dans des univers clos.

Notre vallée à l'ouverture magnifique vers les montagnes pourrait être un de ces univers à l'abri de tout danger immédiat, mais stérile.

Vous, habitants du Grésivaudan que nous avons rencontrés, vous maires et conseillers municipaux de Crolles, Biviers, Saint-Ismier, Montbonnot, La Tronche, et maintenant Bernin et aussi Saint-Nazaire-les-Eymes qui nous avez écoutés avec disponibilité et ouverture d'esprit, vous avez, malgré les peurs légitimes qui s'exprimaient, ouvert vos communes au monde. Vous avez ainsi semé les germes d'une société vivante de relations de personne à personne. Cette société-là est une société de vie. C'est par elle que nous pouvons espérer pour nos enfants un futur débarrassé des haines ancestrales et des peurs tribales.

Les multiples attentions des collectifs de bénévoles à l'égard de chacune des personnes accueillies nourrissent de façon essentielle tous les partenaires. Ce n'est plus la mondialisation économique, mais un début chez nous de mondialité humaine, signifiée d'abord par les enfants d'origines diverses, parlant différentes langues, accueillis dans nos crèches et nos écoles, qui se mêlent naturellement aux autres enfants avec lesquels ils inventeront notre futur.

Merci !

En toute amitié  
Pour AMG  
Alain-Yves LANDREAU  
6 mars 2018

### Du côté des collectifs

Tout était prêt à La Tronche le 12 février pour accueillir trois femmes africaines avec la petite Perle, leur rayon de soleil. De même, le 9 février, c'est à Saint-Ismier qu'avait été accueillie une famille avec un petit garçon. Ici et là, un goûter a facilité dans la détente une prise de contact des accueillis avec les représentants de ces municipalités qui ont mis un logement à disposition d'AMG et les bénévoles désireux de participer à l'accompagnement à venir.

*A chaque accueil, les contraintes institutionnelles apportent leur lot de questions. Et aujourd'hui, AMG s'interroge sur les conséquences des lois en préparation.*

*Nous ne sommes pas seuls ! La soirée du **27 mars** « **Quel accueil !** », organisée à l'auditorium du musée de Grenoble par des collectifs comprenant des associations dont nous sommes partenaires, sera l'occasion de rencontrer d'autres collectifs ou associations qui accueillent et d'échanger des points de vue.*